

CAP Finistère

Penn Ar Bed



L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1122

VENDREDI 18 DÉCEMBRE 2015

Dispensé de timbrage BREST CTC

53,34% !

Au soir du second tour des élections régionales, 53,34% des électeurs finistériens ont accordé leur confiance à la liste *Pour la Bretagne avec Jean-Yves Le Drian*, conduite dans le département par Marc Coatanéa. Les Bretonnes et les Bretons se sont exprimés avec clarté. Ils ont choisi la force du rassemblement. Ils ont choisi la Bretagne de la cohésion, de la cohérence, de la volonté. Ils ont choisi la Bretagne de la confiance.



Une équipe unie et cohérente

Les électeurs ont validé la stratégie choisie par les socialistes bretons. D'abord, le choix d'un chef de file aux qualités incontestées, bien au-delà des rangs de la gauche. Alors que ses adversaires et les médias le pressaient d'entrer en campagne, Jean-Yves Le Drian a su impulser le rythme qui convenait, en prenant les choses, dans l'ordre.

Avec d'abord la phase du bilan. En démocratie, il est normal de présenter aux électeurs un compte-rendu des actions menées durant le mandat. La quasi-totalité des engagements pris en 2010 ont été tenus. La gauche avait été élue pour résoudre la question des algues vertes : cinq ans après, la Bretagne est la seule région qui voit baisser le taux de nitrates dans les eaux de ses rivières. Les efforts réalisés pour les TER, les lycées, les ports ou le haut débit pour tous méritaient aussi d'être mis en avant.

Nécessaire, un bon bilan ne suffit cependant pas à remporter une élection. Mais il permet de donner plus de crédit aux propositions. Avec les candidats de rassemblement, c'est un projet ambitieux et réaliste qui a été élaboré. Il fut présenté à Saint-Brieuc, le 8 novembre. Là encore, le candidat de la gauche rassemblée a, dans un premier temps, rencontré les forces vives de la Région pour leur expliquer le sens de sa démarche.

Tout au long de la campagne, qui s'est interrompue après les attentats du 13 novembre, Jean-Yves Le Drian et ses colistiers sont allés à la rencontre des entreprises qui inventent, qui innovent, qui exportent. Elles peuvent rencontrer des difficultés mais elles savent qu'elles pourront s'appuyer sur la majorité régionale pour les aider à les surmonter, à l'image de *Doux*, qui, proche de la faillite en 2012, recommence à embaucher (*voir Dossier de la semaine*).

Alors que la campagne de la droite a été rythmée par les divergences, voire les oppositions entre les différents partis impliqués dans la liste de Marc le Fur, les candidats de la liste menée par Jean-Yves Le Drian ont fait preuve de solidarité et de cohérence

Jean-Yves Le Drian a attendu la fin de la dernière session du Conseil régional pour entrer véritablement en campagne.

À chaque étape, Jean-Yves Le Drian a annoncé, clairement, ses intentions. Lorsqu'il fut nommé ministre par François Hollande, il avait déclaré : « **Je reviendrai** ». Il est revenu. Alors que ses adversaires tentaient de lancer de vaines polémiques, il a rappelé qu'il ne se présentait pas pour faire de la figuration. Il sera président de la Région.

**CAP
FINISTÈRE**

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 17/12/2015



**PRESSE
URGENTE**

DISTRIBUÉE PAR

LA POSTE

S'engager !

La victoire de la liste *Pour la Bretagne avec Jean-Yves Le Drian* est un succès collectif. Elle est le fruit d'un travail militant.

Dans l'ensemble du Finistère, les candidats et les militantes du Parti Socialiste sont allés à la rencontre des électeurs pour présenter et expliquer notre projet pour la Bretagne. Je veux encore une fois les remercier très chaleureusement de leur engagement : en s'appropriant le projet pour la Bretagne de la confiance, ils ont su trouver les arguments et faire partager leur enthousiasme à nos concitoyens.

La force du PS, ce sont ses militants. D'autres scrutins nous attendent en 2017. J'appelle toutes les sympathisantes et tous les sympathisants à nous rejoindre pour renforcer encore notre Fédération. Même si 2016 sera une année sans élection, nous avons besoin de chacun d'entre vous pour enrichir nos débats, bâtir notre projet et rénover nos pratiques.

Alors, engagez-vous !

Marc Coatanéa

Chiffre de la semaine

2 à 1,5 degrés

C'est l'augmentation de température que les États s'engagent à ne pas dépasser grâce à l'accord de la COP21.